

Nur mehr zwei Wochen bis zum Großereignis der Waldviertler Laufszene: der Waidhofner Sparkassen Stadtlauf wird am Freitag, dem 5. Juni bereits zum 15. Mal ausgetragen. Nach einem Einzelauftritt in den Achtzigerjahren findet diese Laufveranstaltung nun seit 1996 regelmäßig jährlich statt. Mit einem Großaufgebot an Helfern wird eine noch größere Anzahl an Läufern und Zuschauern bestens betreut. Im Mittelpunkt steht natürlich das Läuferische, aber auch das Drumherum soll nicht zu kurz kommen. Ab 18 Uhr wird die Innenstadt von Waidhofen zum Zentrum des Sports. Am Hauptplatz bei Start und Ziel versammeln sich bei allen angebotenen Bewerben an die 1000 Laufbegeisterte. Zu Beginn zeigen die Kinder und Schüler auf den kürzeren Distanzen ihren Ehrgeiz. Besonders gefördert wird das Laufen auch von den Schulen. Der Organisator Laufteam Union Waidhofen hat hier ein spezielles Zuckerl bereit: bei den eigens ausgetragenen Schulbewerben des Bezirkes können von den Klassen ansehnliche Geldbeträge bis zu 300 Euro gewonnen werden. Beim Hobbylauf geht es vorrangig um das Helfen. Alle Startgelder dieses Laufes werden vom Veranstalter zur Gänze einem karitativen Zweck zugeführt. Hier werden so wie in den Vorjahren wieder an die 500 Angemeldete erwartet. Beim Hauptlauf über 6,9 km fighten dann um 20:15 Uhr die Vieltrainierer um Punkte und Pokale. Bei den Pokalen für diesen Bewerb hat sich der LTU Waidhofen anlässlich des 15jährigen Jubiläums etwas Besonderes einfallen lassen: Speziell kreierte Glaspokale aus Waldviertler Produktion sollen für die siegreichen Läufer ein schönes Andenken an den Jubiläumslauf darstellen. Für die Zuschauer gibt es dann gegen 21 Uhr den spektakulären Feuerwehrstaffellauf zu sehen. Je 8 Feuerwehrmitglieder sprinten jeweils 50 Meter durch die Böhmgasse dem Ziel am Hauptplatz entgegen.

Anmeldungen zu allen Bewerben sind noch bis 2. Juni auf www.waldviertelcup.at möglich. Die ersten 150 Starter des Hauptlaufes erhalten am Veranstaltungstag einen wertvollen Rucksack geschenkt. Für alle Kinder unter 10 Jahre gibt's Medaillen. Den jeweils drei Erstplatzierten in den Altersklassen der einzelnen Bewerbe werden auf einer eigens aufgebauten Bühne bei einer stimmungsvollen Siegerehrung schöne Pokale überreicht. Auf dieser Bühne findet dann am Tag nach dem Lauf ein Konzert der Band „HEGLAS“ statt.